

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU

Le cheval, élément fédérateur du tourisme et du patrimoine - 27 juillet 2011

Sous un soleil radieux, même un peu trop !, la journée Patrim'Animaux du dimanche 10 juillet s'annonçait bien malgré la défection de quelques exposants.

Toute la matinée et début d'après-midi, l'équifun a eu du succès: 4 clubs participants, 42 cavaliers ou cavalières réparties en 3 catégories: Galop 1, Galop 2, Galop 3 /4. Les spectateurs étaient bien contents et les cavaliers se sont bien amusés et confrontés entre eux. Les professionnels ont jugé l'organisation bonne et souhaitent que cette initiative puisse tourner entre les différents clubs creusois.

L'après-midi, attelage, promenade calèche, baptêmes poneys et spectacle équestre ont encore satisfait le public. Les chiens ont offert une belle prestation (obéissance, agility, fly ball) malgré la chaleur.

Une désorganisation imprévue par la faute du traiteur qui n'est pas venue et n'a pas prévenu, le comité des fêtes a assuré une restauration en urgence, et leur efficacité, leur dévouement et tout le travail fourni ont permis de maintenir un lien entre les activités du matin et de l'après-midi et une bonne ambiance. Nouveau revers avec le micro qui est tombé en panne et n'a pas permis de fournir toutes les explications sur les animations de l'après-midi.

Pour la tombola, les personnes étaient attentives, espérant gagner le gros lot : un vélo !

Francois Jaumeau